

春風駘蕩



男女バレー・剣道が優勝

▼3年生にとって最後の地区大会となる「峡南地区総合体育大会」が3日（木）5日（土）に行われ、各地で熱戦が繰り広げられました。▼私は、3日は男子バレーの会場長として、本校生徒の試合を観戦しました。初戦で三珠中に勝った後、県2位の南部中と対戦しました。最初に1セットをとられたものの、粘り強く戦い続け2セット・3セットを連取し、見事優勝に輝きました。▼午後は女子バレーの応援に行きました。4月に行われた選手権大会では4位だったのですが、今回は初戦で三珠中に競り勝ち、続く南部中には快勝しました。そして、5日に行われた決勝リーグでは、初戦で六郷中に快勝し、決勝では増穂中に逆転勝ちし、見事優勝を果たしました。▼また、5日は女子ソフトテニスの会場長として、利根川テニスコートに行きました。本校は第2シードとして試合に臨み、予選リーグは鯉沢中と身延中に勝ったのですが、接戦で南部中に敗れたため2位通過となりました。その後行われた決勝トーナメントでは優勝した増穂中に敗れて3位となりました。いずれのゲームも、練習の成果がうかがえるラリーの応酬と息が詰まるような緊迫した試合展開でした。▼この他の結果としては、剣道が選手権大会に引き続き優勝しました。また、男子ソフトテニスも六郷中に勝ち県大会出場を決めました。また、男女バスケ、野球は惜しくも敗れ、この大会をもって3年生は引退となります。しかし、いずれの部も集大成にふさわしい素晴らしいプレーが見られたようです。お疲れ様でした。



★男子バレーボール部：優勝

対三珠中 2:0 ○、 対南部中 2:1 ○

★女子バレーボール部：優勝

対三珠中 2:1 ○、 対南部中 2:0 ○

対六郷中 2:0 ○、 対増穂中 2:1 ○

★剣道部：男子団体戦優勝

男子団体 対増穂中 3:0 ○

男子個人 優勝 水上澄色、2位 赤池一樹
3位 水上流星 3位 高室太虎

女子個人 準優勝 伊藤碧泉

★男子バスケットボール部：準優勝

対南部中 46:18 ○、 対増穂中 34:40 ×

★女子バスケットボール部：準優勝

対南部中 76:2 ○、 対増穂中 21:30 ×

★野球部

パート決勝 対身延中 1:7 ×

★女子ソフトテニス部 3位

対鯉沢中 2:1 ○、 対南部中 1:2 ×、 対身延中 2:1 ○

決勝：対増穂中 0:2 ×

芦沢真央・久保里緒奈 大原葵・小林さくら 県大会出場

★男子ソフトテニス部 3位

対六郷中 2:1 ○、 対増穂中 0:2 × 対鯉沢中 0:2 ×

進藤健太・青柳黎 県大会出場

★バドミントン部

3年女子シングルス須藤優希音 3位

生活参観週間が始まります

▼今週は保護者の皆様に子どもたちの学校生活を見ていただくために設定した「生活参観週間」です。今学期は4月に予定していた授業参観が新型コロナウイルスの影響で実施できませんでした。しかし、今回は参観期間が1週間と長く設定されていて、密を避けることが可能であると判断し、事前に参観希望をとる中で実施することにしました。▼今回は、74名の保護者が参観してくださるということで大変うれしく思います。また今回都合がつかなかった保護者におかれましては、2学期にも行いますので是非、ご来校ください。

